



Los pediatras abordan los nuevos problemas de salud infantil

GUADALAJARA
REDACCIÓN

La Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) celebra mañana y el sábado en Guadalajara su VII Reunión Anual junto con la Asociación de Pediatría de Atención Primaria de Castilla-La Mancha (APapCLM) a la que asistirán numerosos pediatras de Atención Primaria de toda España para tratar diversos temas de su interés común.

Atención sanitaria

En los últimos años las consultas pediátricas han registrado un cambio notable en la atención de los problemas de salud y necesidades de atención a niños y adolescentes. Los pediatras reciben cada vez más casos de nuevos problemas emergentes asociados a la salud infanto-juvenil: entre ellos se encuentran, por ejemplo, la depresión infantil, el trastorno de hiperactividad con/sin déficit de atención, los trastornos del desarrollo neuroevolutivo (autismo), los problemas relacionados con la nutrición (obesidad y trastornos de la conducta alimentaria), el fracaso escolar, el maltrato infantil, la marginación social, etc. Es vital que estos problemas emergentes tengan una atención precisa y rápida por parte de los especialistas en Pediatría para evitar consecuencias.